

Pemko Bukittinggi Apresiasi Polresta Dalam Acara 10K HUT Polwan ke-75

Linda Sari - BUKITTINGGI.WARTANAGARI.COM

Aug 27, 2023 - 11:30



Foto bersama Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi, didampingi Polresta Bukittinggi Yessi Kurniati, Komandan Komando Distrik Militer 0304 Agam, Sumatera Barat, Letkol Czi Renggo Yudi pada acara HUT Polwan ke 75

Bukittinggi- Pemerintah Kota Bukittinggi mengapresiasi Polresta Bukittinggi dalam acara HUT Polwan yang Ke-75 pada acara lomba lari 10 K.

Acara tersebut dimulai di halaman kantor Polresta Bukittinggi jalan Jendral

Sudirman pada Minggu (27/08).

Saat diwawancarai awak media, Pemerintah kota Bukittinggi batang diwakili Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi menyampaikan ucapan Selamat kepada Polisi Wanita (Polwan) untuk ulang tahun yang ke-75.

"Ini suatu hal yang luar biasa, dan event yang dilaksanakan hanya di Bukittinggi event nya adalah Ten K lari 10 kilo dan Alhamdulillah pesertanya lebih dari 1100 orang, ini suatu potensi yang sangat luar biasa," terang Marfendi.

Menurut Marfendi, kemarin kita mengadakan Minangkabau 10K juga sampai hampir mencapai 1000 orang, Pemerintah sangat bersyukur, semoga event ini diadakan rutin tiap tahun sehingga orang ramai di Bukittinggi.

"Selamat kepada Polwan yang ke-75 dan mudah-mudahan polwan setiap tahunnya mengadakan acara seperti ini," harap Wawako.

Lanjut katanya, ini suatu hal yang sangat luar biasa di Bukittinggi dan semoga di Bukittinggi tetap ramai dengan adanya event-event yang banyak dan ini membahagiakan kita di Bukittinggi.

Kapolresta Bukittinggi Kombes Yessi Kurniati, S.Ik, memaparkan 10 K ini adalah sebagai salah satu rangkaian dalam ulang tahun polwan yang ke-75 dan ditambah dengan olahraga atletik ini adalah olah raga yang digemari oleh seluruh masyarakat dan kami mengajak supaya masyarakat sehat dengan berolahraga.

"Ini merupakan rangkaian dan juga untuk memperingati hari kemerdekaan Republik Indonesia. Ada 5 kategori ada umum pria putera dan puteri pelajar putra dan putri ada juga khusus Polwan," ujar Yessi.

Dikatakannya, Kita tahu bahwa Bukittinggi merupakan tempat lahirnya polwan sehingga di kota Bukittinggi ini jadi dirikan monumen polwan untuk mengingat bagaimana sejarah dulu polwan bisa terbentuk ketika zaman penjajahan.

"Kami memaknai dengan generasi muda untuk menghargai sejarah dan menimbulkan semangat dengan nilai-nilai kepahlawanan tokoh 2 polwan kita yang pertama dulu karena itu adalah gadis gadis Minang yang pertama kali menjadi Polwan di Indonesia," pungkas Yessi.

Untuk diketahui juara umum Lomba Lari 10 K dengan nilai total Rp 10 juta dengan peserta atas nama Ikhwan Saputra.

(LindaFang).